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第 3 回例会 

 

会 報 No.1118 豊橋東ロータリークラブ 

事務局：豊橋市花田町石塚 42  豊橋商工会議所内 TEL 0532-56-8566  FAX 0532-39-7520 

会長：角谷 歩、副会長：西 崇秀、幹事：木所 壮太、出席・会報委員長：鈴木 康代 

令和 2 年 7 月 15 日(水) 12：30～13：30 

例会場：ホテルアークリッシュ豊橋 5Ｆ ザ・グレイスＡ     担当：社会奉仕 

ロータリーソング「それでこそロータリー」/「四つのテスト」：満田 稔 さん 

ロータリーの友 7 月号読みどころ紹介 古越 純 さん 

ゲスト なし 
 

出席報告 会員総数 計算会員 出席免除者数 欠席 出席率 7 月 1 日修正出席率 ビジター 

52 名 47 名 5 名 7 名 85.11％ 100％ 0 名 

 

会長挨拶           角谷 歩 会長  ということなんです。自分は義侠心でここまでや

ったんだから、本当にロックダウンに近いことま

で危機意識をあおって政府にやってもらわない

と、うちはオープンさえできない。うち以外のチ

ェーン店はクローズしてないわけです。うちは 34

日間クローズしてキャッシュで30数億円がなくな

りました。再開した時に従業員に「個の尊厳を組

織の尊厳より上に置く」といったことが嘘だった

じゃないか、と言われるんじゃないか、オープン

したら世間にバッシングを受けるんじゃないか、

といった不安の中でオープンしたといったところ

が本音です。最終的にお客様からのバッシングは

なかったです。信頼の方が大きかったです。そし

て従業員もそうです。不安で不安でしょうがなか

ったですが、従業員にこっちが必死に取り組んで

いることが伝わったのがその要因だと思います。

もう一つ大きかったことは、クローズしている間

も、従業員には全員出勤してもらっていました。

出勤してもやることがない。お店にお客さんが来

ないことがどのくらい辛いことなのか、お客様が

美味しいって言ってくれないことが、どのくらい

辛いことかを従業員たちが感じたから、不満も出

なかったのだと思います。これからも緊張感をも

って経営をしていかなければ、と考えています。 

先々週末から今週はじめにかけて、熊本、島根、

広島、下呂など日本各地で集中豪雨による被害が

相次いでいる。新型コロナ禍の中できることは限

られていますが、傍観することなく取り組んでい

きたい。7 月・8 月は 5 回の例会を予定している

が、共通するテーマは、コロナとどのように向き

合っていくべきか。会員の皆様のお話をうかがい

ながら考えていきたい。トップバッターは小林さ

んです。どうぞよろしくお願いします。 

 

本日のプログラム 

『 コロナであわてて決めたこと 』 

小林 佳雄 さん 

 コロナ感染症の対応について、川

原さんは素晴らしい対応だったと

仰いましたが、苦渋の決断でこうし

たんだよ、ということを皆さんの前

で正直に話そうと思います。今回のコロナに関す

る意思決定時に何を考えたかというと、始めわざ

わざ自分達の方から閉めなくても、政府が非常事

態宣言を出してその対応を決めてくれるんじゃな

いかという甘えた気持ちを持っていました。しか

し、非常事態宣言を出したからクローズしたと思

われることは従業員に死んでも思われたくない。

従って自分で閉めるべきだという結論に達したわ

けです。取締役会で承認をもらったら即刻店を閉

めると最終的には決断したんですが再開する際も

非常に悩みました。物語コーポレーションは家族

的な会社だということが最も自慢なんです。それ

を具体的に今風の言葉に落としたら「個の尊厳を

組織の尊厳より上に置く物語コーポレーション」 

 ３分間スピーチ        中村 成人 さん 

 朝ドラの主人公のお父さんが保証し

てお店を破綻させてしまうという件が

あります。こういう悲劇が突発的に起

こるわけですが、民法改正で個人保証

のあり方が変わったのでマキタ電機さんの社業の

繁栄を祈りつつお話しさせていただきました。 

原稿：杉浦 正和 さん ／ 写真：角園 清 さん 

クラブテーマ 原点から未来へ Get Back To the Future 

ＲＩテーマ ロータリーは機会の扉を開く 

Rotary Open Opportunities 


